
.  

 

 

 

Évangile : Mc 6, 34-44. 

 

En ce temps-là, Jésus vit une grande foule. Il fut saisi de compassion envers eux, parce qu’ils étaient comme 

des brebis sans berger. Alors, il se mit à les enseigner longuement. 

Déjà l’heure était avancée ; s’étant approchés de lui, ses disciples disaient : « L’endroit est désert et déjà l’heure 

est tardive. 

Renvoie-les : qu’ils aillent dans les campagnes et les villages des environs s’acheter de quoi manger. » 

Il leur répondit : « Donnez-leur vous-mêmes à manger. » Ils répliquent : « Irons-nous dépenser le salaire de 
deux cents journées pour acheter des pains et leur donner à manger ? » 
Jésus leur demande : « Combien de pains avez-vous ? Allez voir. » S’étant informés, ils lui disent : « Cinq, et 

deux poissons. » Il leur ordonna de les faire tous asseoir par groupes sur l’herbe verte. 
Ils se disposèrent par carrés de cent et de cinquante. 

Jésus prit les cinq pains et les deux poissons, et, levant les yeux au ciel, il prononça la bénédiction et rompit les 

pains ; il les donnait aux disciples pour qu’ils les distribuent à la foule. Il partagea aussi les deux poissons entre 

eux tous. Ils mangèrent tous et ils furent rassasiés. 

Et l’on ramassa les morceaux de pain qui restaient, de quoi remplir douze paniers, ainsi que les restes des 

poissons. Ceux qui avaient mangé les pains étaient au nombre de cinq mille hommes. 

 

 

 
 

 

Paroles du saint père 

 

Etant donné que Jésus s’est ému de voir tous ces gens qui avaient besoin d’un guide et d’une aide, nous nous 

attendrions à ce qu’Il se mette alors à faire quelque miracle. Au contraire, il se mit à leur enseigner beaucoup 

de choses. Voici le premier pain que le Messie offre à la foule affamée et égarée: le pain de la Parole.  

 

Nous avons tous besoin de la parole de vérité, qui nous guide et illumine notre chemin. Sans la vérité, qui est 

le Christ lui-même, il n’est pas possible de trouver la juste orientation de la vie. Quand nous nous éloignons de 

Jésus et de son amour, nous nous perdons et l’existence se transforme en déception et en insatisfaction.  

 

Avec Jésus à nos côtés, on peut avancer en sécurité, on peut dépasser les épreuves, on progresse dans l’amour 

à l’égard de Dieu et du prochain. Jésus s’est fait don pour les autres, en devenant ainsi modèle d’amour et de 

service pour chacun de nous.  
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